

Groupe de travail sur la paie des agents du Ministère de l'Intérieur

Mercredi 30 avril 2025, s'est tenue une réunion relative aux problématiques de la **paie des agents du MI**.

UNITÉ.MI FO rappelle que, lors de son rassemblement le 25 mars 2024 devant la DRHFS/DRHMI, notre fédération dénonçait déjà cette situation et exigeait un renfort immédiat et conséquent des services de paie, notamment par des agents titulaires affectés sur ces postes.

Après une présentation par l'administration des **difficultés liées à la mise en paiement** et des différentes solutions pour améliorer le processus, **UNITÉ.MI FO** a révélé une **situation de paie toujours anormale** pour de trop nombreux agents :

Ruptures de paie, **paie incomplète** (SFT, ITM, allocation TT, CIA, CET, astreintes et heures supplémentaires, indemnités de travail de nuit (CEA et PA), retards d'élections, CLM non payé) ;

Mais également des **retards conséquents de mise en paiement** lors de passages d'échelons ou de grades, d'entrée en école et de scolarité, le calendrier du CIA décalé, etc.

Les **paiements retardés** des contractuels et des policiers adjoints, les traitements différenciés de la paie suivant les SGAMI, le constat préoccupant chez les personnels civils de la Gendarmerie nationale, etc.

UNITÉ.MI FO est aussi revenue sur les **grandes difficultés des collègues**, impactés dans leur quotidien par un paiement indu, et souvent sur plusieurs mois !

Et notamment le **manque d'information** à destination des agents lors d'un **retrait de trop-perçu**, sans proposition d'échéancier.

UNITÉ.MI FO demande d'informer tous les agents du MI, de **trouver des solutions immédiates**, mais surtout de mettre en œuvre une réelle « **stratégie de la paie** » au sein du Ministère de l'Intérieur.



UNITÉ



30/04/2025